

Besuch der Sternsingerinnen und Sternsinger am Samstag, 6. Januar 2024

Rund um den Jahreswechsel ziehen Kinder durch das ganze Land und bringen die weihnachtliche Friedensbotschaft und den Segen für das Neue Jahr zu den Menschen.

Das Engagement der Kinder kommt anderen Kindern auf der ganzen Erde zu Gute. Die Aktion steht in diesem Jahr unter dem Motto "Gemeinsam für unsere Erde – in Amazonien und weltweit".

Wir freuen uns, wenn Sie die Sternsingeraktion unterstützen möchten!

Melden Sie sich dazu einfach für einen Hausbesuch der Sternsinger an! Dies ist ganz einfach über den QR-Code oder <u>diesen Link</u> möglich.

Wir suchen auch Kinder, die Lust haben, sich selbst aktiv an der Aktion zu beteiligen.

Informationen finden Sie ebenfalls unter dem QR-Code und dem Link.

Die Sternsinger St. Georg